

Coronavirus à Paris. Désertés, des hôtels de luxe cherchent à attirer les télétravailleurs

Pour tenter de faire face à la pénurie de clients, provoquée par la crise économique liée à l'épidémie de Covid-19, la chaîne hôtelière Orso a mis en place une nouvelle opération commerciale. Depuis septembre 2020, elle vise désormais les télétravailleurs, en leur proposant de louer des chambres à la journée.

Crise du coronavirus oblige, les hôtels quatre étoiles de [Paris](#) se mettent au *day use*, une pratique qui consiste à louer une chambre à la journée plutôt qu'à la nuit. Comme le relate [Actu Paris](#) ce vendredi, quatre des sept établissements parisiens de la chaîne hôtelière Orso proposent cette option depuis quelques semaines.

Il s'agit du Léopold (14^e arrondissement), de l'hôtel Cabane (14^e), le Doisy (17^e) et enfin le Devillas (5^e). Les chambres sont accessibles de 8 h à 20 h.

Travailler au calme

Le groupe se voit en effet dans l'obligation de diversifier ses offres, miné par une pénurie de clients. Alors que ces hôtels de luxe accueillent d'habitude de multiples touristes venus des États-Unis, à peine 25 % de leurs chambres sont aujourd'hui occupées selon le site d'actualité.

Orso compte désormais attirer de nouveaux clients en leur proposant de « **véritables lieux de vie** ». Sa cible privilégiée ? Les télétravailleurs. « **Les journées de télétravail peuvent être sportives quand les enfants sont dans les parages. Dans nos chambres, les clients font ce qu'ils veulent, dans un cadre agréable** », explique un représentant à *ActuParis*. Le prix : environ 70 € pour une journée.